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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：1班  班代表者：栗山 泰三 

 

概要 

地区名 ：篠山地区 

日時  ：平成 30年 5月 15日（火） 

     19：30～21：09 

場所  ：篠山市民センター 

参加人数：70人(男 64人・女 6人) 

【出席議員】 

 栗山 泰三 

大上 和則 

渡辺 拓道 

隅田 雅春 

國里 修久 

吉田 知代 

（１）開会あいさつ ：栗山泰三 

（２）議会報告   ：渡辺拓道 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：隅田雅春 

挨拶・総括    ： 栗山 泰三 

司会進行     ： 大上 和則 

報告       ： 渡辺 拓道 

受付・記録    ： 隅田 雅春 

           國里 修久 

会場（マイク）  ： 吉田 知代 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・新潟県において痛ましい事件が発生した中、子どもの安全を守るため、

市内幼稚園や小学校、中学校における正門や裏門及び通学路に防犯カメ

ラの設置を進められたい。 

・防犯カメラの必要性は認識しています。抑止効果も期待できることから、

味間認定こども園については既に設置済みであり、たき認定こども園につ

いては、４台の防犯カメラを設置予定です。ご指摘の点については、所管

の委員会において注視していくとともに、執行部にお繋ぎします。 

・議会改革に係る取り組みとして、「開かれた議会の実現に向けた環境

整備」とあるが、具体的にどのような環境整備を行うのか。 

・議場のある市役所本庁舎は平成 4年に建設された後、約 25年が経過し

ており、議場マイクや中継設備に経年劣化がみられます。また本会議のイ

ンターネット中継については、現状、ライブ中継のみであります。今回、

議場の設備更新を機に、中継カメラの性能向上や録画での公開をすること

により、より開かれた議会にしようとするものです。 
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質疑・意見 回答 

・昨年度の議会報告会において、政務活動費の廃止について提案したが、

議会報告会会場報告書に記載されておらず、回答もなかったが、議論も

されていないのか。 

・ご指摘の点について、昨年度の議会報告会会場報告書を確認しましたと

ころ、記載されておりませんでした。深くお詫び申し上げますとともに、

今後、こうしたことがないよう努めてまいります。 

なお、政務活動費の必要性については、議会改革調査特別委員会におい

て、検討しており、委員全員一致で必要性を確認しておりますことを申し

添えます。 

 


